



Pièces	5 Pièces
Superficie	115 m²
Référence	10641
Prix	520 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

Découvrez ce magnifique appartement de 142m² (115m² + 27m² de Véranda) en rez-de-jardin. Idéalement situé dans le quartier prisé du cannet campelière, à deux pas des commodités et de l'accès autoroute. Parfait pour une famille ou pour quelqu'un cherchant de grands espaces, cet appartement offre un cadre de vie spacieux et pratique. Dès l'entrée, vous serez séduit par le grand séjour de plus de 50m², avec une cuisine américaine moderne et ouverte. Une grande Véranda de 27m² peut également servir de second séjour ou de jardin d'hiver ! Cet espace convivial est parfait pour recevoir ou passer des ...

Discover this magnificent 142m² (115m² + 27m² veranda) garden-level apartment. Ideally located in the sought-after cannet campelière district, just steps from amenities and highway access. Perfect for a family or someone looking for spacious living, this apartment offers a roomy and practical living environment. Upon entering, you will be captivated by the large living room of over 50m², with a modern open-plan kitchen. A large 27m² veranda can also serve as a second living room or a winter garden! This inviting space is perfect for entertaining or spending time with family. The apartment ...

KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

